えがお

平成 30 年 9 月 30 日発行 第 6 号

都立城東特別支援学校校 長 二 井 康 文

安全・安心を守り、充実した毎日を

副校長 松井 栄人

2 学期が始まり一か月が経ちました。長い夏季休業ではありましたが、また子供たちの元気な 笑顔に出会えたことに安堵し、とても嬉しく思っています。

この夏は、各地で豪雨や地震などの災害が起こり多くの方々が被災され、今もまだ多くの方が 避難生活を送られていると聞いています。私たち教職員は、2学期からの学校生活において、子 供たちの大切な命、かけがえのない日常、安心かつ安全な生活を守っていかなければいけないと、 気持ちを新たにしています。

さて、日々の子供たちの生活を充実させ、「資質や能力」を伸ばし、「分かった」「楽しい」と笑顔で毎日の学校生活を送ることができるように、一人一人の児童・生徒に合わせた授業を行うための専門性を高めていくことは私たち教員の使命の一つです。子供達が主体的に学ぼうとする姿勢を育てるために一人一人の教員の専門性を生かし、これからも保護者の皆様、地域の方々と教育活動や学校運営を計画的、組織的に工夫、改善して進めて参ります。

9月26日(水)から28日(金)の個別面談期間には御多用の中、御協力をいただきありがとうございました。お配りしました個別指導計画は、前期の学習成果の確認だけではなく、今までの学びの過程やこれからの生活に必要な力をどのように育てるかという観点でもご覧いただければと思います。保護者、教員、そして本人の思いを共有し、これからの教育活動を進めて行きたいと思います。

中学部1年 宿泊防災訓練

教諭 吉田 幸浩

9月14日(金)、15日(土)に中学部1年生を対象として「宿泊防災訓練」が行われました。大規模災害発生に伴い、本校で避難所生活を送ることを想定し、非常食体験、避難所での就寝体験、暗闇体験等を行いました。又、地域や関係機関の方々の御協力のもと、起震車体験で震度6の揺れを体験し、放水訓練の見学等も行いました。





非常食体験では、夜は白米とレトルトカレー、朝は五目御飯とオニオンスープ(夜・朝ともに別途中期食の用意あり)でしたが、ほとんどの人が残さずに食べることができました。避難所の寝床づくりでは、折り畳みの簡易マットに支給された毛布を上手に敷いて寝床を作ることができました。困っている友達を助けて協力する場面も見られました。みんな落ち着いて訓練に取り組むことができました。御協力いただいた保護者の皆様ありがとうございました。

10月行事予定表

日	曜	行事	日	曜	行事
1	月	都民の日	17	水	小学部運動会予行
2	火	安全指導日 体重測定(中1~3)	18	木	宿泊行事前検診(中3)
3	水	体重測定(小4~6)	19	金	
4	木	体重測定(小1~3)	20	土	小学部運動会 13:55下校
5	金		21	日	
6	土	(オープンフェスタ)	22	月	振替休業日(小)
7	日		23	火	
8	月	体育の日	24	水	小学部運動会予備日
9	火	運動会特別時程始 (~10/20)	25	木	避難訓練
10	水	中学部運動会予行	26	金	歯磨き教室①(中1)
11	木	発達相談AM	27	土	
12	金		28	日	
13	土	中学部運動会 13:55下校	29	月	
14	日		30	火	ブルキナファソ音楽会(10:30~)
15	月	振替休業日(中)	31	水	
16	火				





中学部 ワンベース・キックベースボール大会リーグ優勝!! 教諭 川喜多 理恵

9月21日(木)に北区中央公園野球場で特体連ワンベースキックベースボール大会が行われ、中学部の代表生徒11名が出場しました。準備運動から生徒同士で声を出し合い、雰囲気のよいチーム作りができていました。

試合は全員が、ボールを追いかけたり、全力で走ったりと 一生懸命に取り組み、その結果、中学部ワンベースの部 F リ ーグで優勝することができました。生徒たちも自分たちが頑 張った成果を喜んでいました。この経験を大切にして今後の 学校生活でも活かしてほしいと思います。

保護者の皆様には事前準備や当日の応援等、御協力いただ き、ありがとうございました。

【結果】

城東特別支援学校 vs 鹿本学園 25-15 ○ 城東特別支援学校 vs 水元特別支援学校 24-23 ○



